



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

4 Pièces

100 m²

Réf. 86668985

1 500 000 €

Beausoleil

Maison à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur les hauteurs de Beausoleil, à quelques minutes de Monaco, cette villa contemporaine neuve offre un cadre de vie privilégié, alliant design, confort et prestations haut de gamme. L'accès se fait par un portail automatisé donnant sur un stationnement privatif. Le jardin paysager est sublimé par un éclairage extérieur soigné et un système d'arrosage automatique. La pièce de vie, baignée de lumière, s'ouvre sur de larges terrasses grâce à de grandes baies vitrées coulissantes, offrant une vue dégagée jusqu'à la mer. Les finitions sont particulièrement soignées : sols en grès cérame ...

Located on the heights of Beausoleil, just a few minutes from Monaco, this brand-new contemporary villa offers a privileged living environment combining design, comfort, and high-end features. Access is via an automated gate opening onto private parking. The landscaped garden is enhanced by refined outdoor lighting and an automatic irrigation system. The light-filled living area opens onto large terraces through wide sliding glass doors, offering unobstructed views extending to the sea. The finishes are particularly refined: large-format porcelain stoneware flooring, a fully equipped bespoke ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



